## En images Impacte ton territoire : une journée à l'ESAT de la Roche à Les Sauvages pour réfléchir à comment améliorer l'insertion professionnelle

**Le Progrès** - 12 sept. 2024 à 16:58 | mis à jour le 13 sept. 2024 à 08:35 - Temps de lecture : 1 min



01 / 12

Romain Truchi, directeur du maillage territorial et Alizée Dardonville, facilitatrice chez Ronalpia, ont introduit la journée. Photo Jeanne Brunson

02 / 12

Ronalpia a signé une convention de partenariat avec les collectivités de l'ouest Rhodanien, des monts du Lyonnais et du Pays de L'Arbresle, représentés par des élus. Photo Jeanne Brunson

03 / 12

La maire de Les Sauvages a souligné le dynamisme du village de 700 habitants, où est situé le siège social de l'ESAT la Roche, et l'un de ses 5 sites. Photo Jeanne Brunson



**04** / 12

Hervé Bonin est le directeur de l'ESAT La Roche, qui accueillait l'événement sur le site de l'ESAT le Terroir, situé à Les Sauvages. Photo Jeanne Brunson



**05** / 12

Après les discours introductifs, place au speed dating. Photo Jeanne Brunson



06 / 12

Objectif : que les différents acteurs venus à cette journée se connaissent et s'identifient. Photo Jeanne Brunson

07 / 12

Les participants viennent d'horizons divers : représentants de structures spécialisées dans le handicap, porteurs de projets, entreprises... Photo Jeanne Brunson



**08** / 12

Après le speed dating, deux tables rondes étaient organisées. Photo Jeanne Brunson



**09** / 12

L'une des thématiques abordées portait sur le lien entre ESAT/entreprises adaptées et le « milieu ordinaire ». Photo Jeanne Brunson



**10** / 12

Dans les intervenants de la table ronde : le responsable de l'ESAT, et l'un des salariés qui travaille dans l'atelier. Photo Jeanne Brunson



**11** / 12

Après la pause déjeuner, des petits groupes ont pu approfondir certains sujets. Photo Jeanne Brunson

## • **12** / 12

Sur le site de l'ESAT Le terroir on trouve un atelier de fabrication de fromages et yaourts, une miellerie et un petit espace de vente de ces produits. Photo Jeanne Brunson

Ce jeudi 12 septembre, 80 personnes ont répondu présentes à l'appel de Ronalpia pour une journée de réflexion et de partage d'expériences autour de l'insertion professionnelle des personnes en situation de handicap. Retour en images sur l'évènement qui se déroulait au sein de l'établissement et service d'accompagnement par le travail (ESAT) de La Roche.

Economie

• <u>Vie des entreprises</u>

•